

A MGR L'ÉVÊQUE DE JOLIETTE

DMPECHÉE de le faire plutôt, la *Semaine religieuse* vient aujourd'hui, après tant d'autres, offrir ses plus sincères condoléances à Mgr Archambeault, dans la douleur si vive que lui cause la perte de sa vénérable mère.

Nous avons vu le défilé des parents, des amis, des prêtres, des religieux et des religieuses, qui n'ont cessé de visiter la dépouille mortelle de Mme Archambeault, et de déposer, avec leurs prières, un riche et pieux trésor de suffrages et de messes sur sa longue robe de tertiaire franciscaine.

La même foule sympathique se retrouvait dans la vaste église paroissiale de Saint-Jacques, le jour des funérailles.

Ces témoignages de sympathie chrétienne ont dû apporter une puissante et durable consolation à toute la famille de la défunte, famille dont les membres ont si bien servi la société et l'Église.

Les obsèques ont eu lieu lundi dernier.

Mgr l'archevêque de Montréal avait tenu, en cette douloureuse circonstance, à célébrer lui-même le service funèbre, afin de donner à son ancien confrère et à son collègue dans l'épiscopat une marque de particulière affection. Les devoirs suprêmes de l'inhumation ont été présidés par Mgr l'évêque de Valleyfield, également ancien confrère de Mgr Archambeault à l'archevêché de Montréal. Deux autres prélats, Mgr Racicot et Mgr Bernard, assistaient aussi à la cérémonie, au milieu d'une centaine de prêtres des diocèses de Montréal et de Joliette.

Mme Archambeault repose maintenant dans la crypte de la chapelle des Sœurs de la Providence, rue Sainte-Catherine, exactement sous la place occupée par le prie-